
Stadtrat 
Sitzung am Donnerstag, 27.03.2014 

- Ergänzung der Unterlagen - 
 
Öffentliche Tagesordnung Inhaltsverzeichnis 

siehe letzte Seite(n) 
 
Zu Beginn der öffentlichen Tagesordnung: 
 
 Gedenken anlässlich des 70. Jahrestages des Massakers 

von Cumiana 
 

 
 

 Besuch der stellv. Bürgermeisterin der Stadt Wladimir, 
Frau Jelena Owtschinnikowa; 
Dankeswort für die Erlanger Hilfe und zur Städtepartnerschaft 
 

 
 

 
 
Weitere Ergänzungen: 
 

 

14.1. Schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion; 
Baumpflanzungen im Ligusterweg 
Tischauflage 
 

13/115/2014 
Kenntnisnahme 

14.2. Schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion; 
Baustellenverkehr in Büchenbach 
Tischauflage 

13/116/2014 
Kenntnisnahme 
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25.03.2013 

Dr. Florian Janik 

SPD Stadtratsfraktion  - Rathausplatz 1  -  91052 Erlangen   

Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Siegfried Balleis 
Rathaus 
 
91052 Erlangen 
 
 
 
Anfrage zum Stadtrat am 27.3. 
Baumpflanzungen im Ligusterweg 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Baugebiet 410 plant die Abteilung Stadtgrün entlang des Ligusterwegs 
die Pflanzung von Bäumen, die bis zu 15 Meter Höhe erreichen. Diese 
Baumhöhe wird den Ertrag der Solaranlagen auf den umliegenden Häusern 
beeinträchtigen. 
Wir bitten daher um Auskunft darüber, warum es zu keiner 
Berücksichtigung der Solaranlagen bei der Baumauswahl kam.  
Zudem wollen wir wissen, warum im angrenzenden Baugebiet 411 eine 
Festlegung der Baumhöhe aus energetischen Gründen möglich ist, im 
Baugebiet 410 dagegen nicht. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Dr. Florian Janik 
Fraktionsvorsitzender 
 

Felizitas Traub-
Eichhorn 
Sprecherin für Umwelt 

 
 

   

 

 
f.d.R. Saskia Coerlin 
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion 
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25.03.2013 

Dr. Florian Janik 

SPD Stadtratsfraktion  - Rathausplatz 1  -  91052 Erlangen   

Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Siegfried Balleis 
Rathaus 
 
91052 Erlangen 
 
 
 
Anfrage zum Stadtrat am 27.3. 
Baustellenverkehr in Büchenbach 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Firma Schultheiss hat mit den Aushubarbeiten für ihre Wohnanlage in 
der Mönaustraße begonnen. Die Abfuhr des Aushubs mit dem Lkw erfolgt 
nach Auskunft der Anwohner zu einem größeren Teil über die sehr enge 
Mönaustraße durch Büchenbach, obwohl der Adenauerring viel besser zu 
befahren wäre. 
Wir bitten daher um Auskunft darüber, was die Verwaltung zu tun gedenkt, 
um den Lkw-Verkehr auf den Adenauerring zu lenken.  
Wir bitten zudem darum, dass dieses Problem umgehend angegangen 
wird. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Dr. Florian Janik 
Fraktionsvorsitzender 
 

Felizitas Traub-
Eichhorn 
Sprecherin für Umwelt 

 
 

   

 

 
f.d.R. Saskia Coerlin 
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion 
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